



Erfolgreicher Abschluss des NAKOPA-Projekts “Beratungs- und Qualifizierungsangebote zur Energieeffizienz in Kiew“

Die Partnerstädte Kiew und München haben im Juni 2018 erfolgreich das 2,5-jährige NAKOPA Projekt (Nachhaltige Kommunalentwicklung durch Partnerschaftsprojekte) abgeschlossen.

Im Rahmen des Projektes wurde ein Knowhow-Netzwerk für Energieeffizienz-Expert*innen vorbereitet und gegründet. Das Netzwerk „KNEEC - Kyiv Network of Energy Efficient Competences“ bietet professionelle Energieberatung und Dienstleistungen für Bürger*innen, Mieter*innen, Hausverwaltungen und kommunale Stellen. Ein ausgearbeitetes Kommunikationskonzept ist die Grundlage für verschiedene Informationsmaterialien wie Flyer, Homepage, Poster und anschauliches Informationsmaterial über finanzielle Förderprogramme zu Energieeffizienz der Stadt Kiew.

Dem im Mai eingetragenen Netzwerk KNEEC sind mittlerweile mehr als 30 Mitglieder beigetreten: Vertreter*innen von Heizungsfirmen, Energieberater*innen, Ingenieure, etc.

WECEF unterstützte und begleitete das Projekt als Experte in Energieeffizienz und im Aufbau von Netzwerken.



Abschluss des NAKOPA-Projektes am 12.6.2018 im Rathaus in Kiew mit dem 2. Bürgermeister Peter Panteleev



Mitglieder des Energieeffizienz-Netzwerks KNEEC bei der Mitgliederversammlung und Projektabschluss am 12.6.2018